

No Tenemos Espías: Corresponsales Extranjeros

EN MEXICO
SI HAY ESPÍAS

Todos coinciden en asegurar que es evidente que en México existen agentes de espionaje, tanto de Rusia, como de Estados Unidos. Reafirman que en México existen enlaces de información para conocer las actividades que desarrollan los exiliados políticos, principalmente de Chile, Argentina, Brasil, Uruguay, Paraguay y Bolivia.

Sostienen que esos agentes trabajan afanosamente, tomando en cuenta el elevado número de exiliados que existen en México; los serios problemas socio-económicos del país y principalmente para detectar cualquier información que confirme las tendencias políticas del gobierno, de los políticos o de alguna posición con respecto a Estados Unidos o la Unión Soviética.

Uno / mas / uno

NUEVO TANQUE PARA EL EJERCITO ARGENTINO

BUENOS AIRES, 26 de diciembre (AFP). — El "Tanque Argentino Mediano" (TAM), primer blindado construido en Argentina, fue entregado hoy al ejército. La nueva arma fue definida como "moderna, ágil, dúctil y eficiente".

AUMENTO AL PRECIO DE COMBUSTIBLES EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 26 de diciembre (Latin Reuter). — El régimen militar argentino anunció hoy un aumento del 33 por ciento en la gasolina especial y un 36 por ciento en la común. Ahora costará siete y seis pesos mexicanos, respectivamente, el litro. El anuncio precedió en horas al de otras subidas en diversos servicios públicos, afectados por el aumento general del precio del combustible.

El Universal

Economía Argentina

BUENOS AIRES, 26 de diciembre (AFP). — El ministro de Economía argentino, José Alfredo Martínez de Hoz, hablará mañana al país para anunciar las pautas que regirán el programa económico durante el año próximo.

En su mensaje, Martínez de Hoz hará un balance de los resultados obtenidos durante su gestión a lo largo de 1977.

EL DIA

Se Acentuó el Receso Industrial en Argentina en el Último Trimestre

BUENOS AIRES, 26 de diciembre (IPS). — El último trimestre del año transcurrió en medio del acentuamiento de las condiciones recesivas en la industria, de acuerdo con el análisis y observaciones efectuadas en el ámbito de la iniciativa privada.

Las presiones recesivas del cuarto trimestre se deben a la retracción de la demanda en siderurgia, petroquímica, química, celulosa y papel, construcciones, tractores, maquinaria agrícola y automotores. Esa retracción se suma a la demanda ya deprimida en las ramas de productos de consumo masivo.

También contribuyen a profundizar las condiciones recesivas el alto costo del dinero, expresado en altas tasas nominales de interés, y las restricción crediticia. Ambas forzaron una reducción de inventarios que no se reponen, de esa manera, las ventas actuales corresponden a producciones ya realizadas, por lo que debe esperarse una profundización del receso, cuando esas ventas agoten los stocks existentes.

INVERSIONES ESPECULATIVAS

La demanda final se encuentra contraída no sólo por la menor cantidad adquisitiva de los consumidores de bajos ingresos, sino también por el desplazamiento del gasto de los consumidores con mayores ingresos hacia las inversiones especulativas. Las autoridades económicas ven la situación actual como algo natural y previsto, ya que, según su programa, la recesión debe llegar hasta el fondo.

Según el semanario *El Economista*, la situación recesiva coloca en una situación muy difícil a un amplio sector del empresariado que abarca no sólo a pequeñas y medianas industrias, sino también a empresas industriales de tipo trasnacional que tienen un gran peso en la estructura productiva argentina.

A las condiciones recesivas del mercado se suma la política arancelaria que fomenta la competitividad de los productos importados y, por ende, menores posibilidades a la adquisición de productos nacionales.

El aumento de los quebrantos parece indicar la manera en que se conjugan todos los factores mencionados para dar lugar a una caída de la producción y las ventas.

Uno de los fenómenos más notables es que Fiat envió a esta capital un grupo de expertos con el objeto de estudiar la situación económica y financiera de dicha empresa, afectada por la caída vertical de las ventas de automotores y la más reciente reducción de la demanda de tractores.

La empresa, que en otros meses compensó la baja de automotores con las ventas de tractores, afronta ahora una situación financiera muy difícil, agravada por la presión de sus concesionarios, que no pueden cumplir con sus obligaciones con la empresa, debido a sus stocks acumulados de automóviles.

EL UNIVERSAL

BUENOS AIRES, 26 de diciembre (AFP). — El tanque argentino mediano (TAM), primer blindado construido en Argentina, fue entregado hoy al Ejército.